



Le vice-président du DREE a rencontré le secrétaire général de la Conférence des évêques d'Espagne

Le 2 août 2013, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du DREE, a rencontré le secrétaire général de la Conférence des évêques d'Espagne, vicaire épiscopal de Madrid, Mgr Juan Antonio Martinez Camino, en visite privée à Moscou. Le vice-secrétaire de la conférence épiscopale espagnole, le père Jose Gasco, le secrétaire général de la Conférence des évêques catholiques de Russie, le père Igor Kovalevsky et le diacre Alexis Dikarev, du Secrétariat du DREE aux relations interchrétiennes prenaient également part à cette rencontre.

L'archimandrite Philarète a relaté à ses hôtes, qui visitaient pour la première fois Moscou, l'histoire du monastère Saint-Daniel et celle du Département des relations ecclésiastiques extérieures. Pendant l'entretien, le vice-président du DREE a exprimé sa satisfaction devant le développement positif des relations entre le Patriarcat de Moscou et l'Église catholique romaine, tant au niveau de la hiérarchie supérieure, qu'au niveau des pays et des diocèses. La collaboration entre les structures de l'Église catholique et les paroisses du Patriarcat de Moscou en Espagne a été donné en exemple.

D'un commun accord, les deux parties ont affirmé que dans le contexte des manifestations de sécularisme agressif dans les pays européens, la coopération entre orthodoxes et catholiques dans la défense des valeurs chrétiennes traditionnelles et le témoignage chrétien commun devant le monde moderne acquérait une importance particulière. L'expérience des nouveaux martyrs du XX siècle a autant d'importance pour l'Église russe que pour l'Église catholique.